

PALABRAS DEL INTENDENTE DE CANELONES, ING. AGRON.
ESTANISLAO CHIAZZARO EN INAUGURACION DE ALUMBRADO
EN PLAZA PUBLICA EN SAN BAUTISTA, EL MARTES 8 DE JUNIO
DE 2010

“Que duda se le plantea a los vecinos cuando se le habla de Intendente, el actual intendente y el intendente electo Dr. Marcos Carámbula que está acá, que nos precedió en el mandato de 4 años y medio, que nosotros tomamos y encaminamos también un destino que venía ya establecido de acuerdo al plan estratégico que tiene la comuna Canaria. Algunos podrán decir: cambia el intendente ... ¿quien sabe que va a pasar con la Intendencia?

“En este gobierno progresista el cambio de nombres no significa cambio de políticas públicas, las que van a seguir tal como estaba establecido, dirigidas hacia los vecinos del departamento. Creo que en ese sentido y tratamos de esforzarnos en el tiempo que nos toca, 5 meses de changa que nos dejó Marcos, para llevar adelante de la mejor forma lo que el pueblo de Canelones se merece”.

“Creo que en ese sentido tratamos de llevar adelante en estos cinco meses que nos dejó Marcos (Carámbula) de la mejor forma lo que el pueblo de Canelones se merece”.

“Cuando nosotros pensamos que estamos al filo de nuestro mandato y seguimos inaugurando luces, seguimos inaugurando calles como sucedió en Toledo, donde los vecinos tuvieron que esperar 25 años, para verla realizada adentro del Batallón, indudablemente nos hace sentir satisfechos de la gestión que hemos realizado, no yo la persona que hoy está al frente de la Intendencia sino todos los intendentes que han precedido en este mandato y el equipo de gobierno que ha respaldado la gestión”.

“Si no hay un equipo es difícil que una persona, un Intendente pueda desarrollar una gestión. El Intendente podrá planear, mandar, pero si no hay un equipo, no salen las cosas y en ese sentido tenemos que saludar al equipo de gobierno (cargos de confianza) y a todos los trabajadores de la Intendencia que han desempeñado con la camiseta puesta la gestión a todos los niveles desde que nosotros estamos desde el 2005 hasta ahora”.

“Creo que es fundamental tener un equipo con la camiseta puesta, con ganas de trabajar pero dando el ejemplo para que los compañeros de trabajo, los funcionarios municipales, puedan desarrollar de la mejor forma su tarea. Creo que en ese camino estamos y seguiremos seguramente por muchos años mas a través del próximo cambio de mando en el que seguramente vamos a tener una política continua en ese sentido, de trabajo junto a los compañeros municipales. Creo que de otra manera nosotros no podríamos gobernar y ningun gobernante podría gobernar sin un plan estratégico que esta Intendencia tiene y que lo va a desarrollar por muchos años”.

“Creemos nosotros vecinos y vecinas que es el momento de disfrutar. Aquí no estamos haciendo inauguraciones por que se vienen las elecciones...aquí estamos inaugurando cosas que necesitan los vecinos... porque los vecinos lo reclamaron en su momento en una Junta de Ediles que supo atender las necesidades de los vecinos y una Junta Local que trabajó conjuntamente con el Gobierno Central, el Ejecutivo Comunal para desarrollar las políticas con las distintas direcciones municipales”.

“Entonces está la gente involucrada, están los ediles, sus representantes y mañana estarán los alcaldes, los consejales que ayudarán a encontrar las mejores soluciones para toda la localidades”.

“No tengo más que felicitarlos por la obtención de este alumbrado y lo tenemos que decir: mas de 30.000 focos prendidos existen hoy en el departamento. Cuando nosotros ingresamos había 18.000 focos y encendidos alrededor de 12.000 o 13.000. Hoy tenemos mas de 30.000 luminarias prendidas en todo el departamento. Duplicamos mas del doble de lo que había prendido al momento que asume esta gestión el gobierno de Marcos Carámbula y su equipo. Creo que es un progreso importante. No es un mérito del gobernante, es una obligación del gobernante el darle los servicios a los vecinos que aportan al erario municipal para lograr ejecutar esos servicios. Por lo tanto vecinos, los felicito, gracias”.